

"Ja klar, schon wieder eine schwäbische Band!"

Aber seien wir doch mal ehrlich, wie viele Bands gibt es, die hochdeutsch singen? Oder Englisch?

Und da wir nun mal mit unseren Songs etwas ausdrücken wollen, tun wir dies in unserer Muttersprache, weil das für uns viel einfacher ist, als uns zwanghaft zu verkopfen.

Wir, das sind Roland Mendle (Keyboard, Gitarre, Akkordeon), Theo Schmidt (Bass), Michael Maiser (Gitarre) und Frank Zeisel (Schlagzeug)

Singen tun wir alle.

Mal abwechselnd, mal miteinander.

Unsere Heimat ist Oberschwaben.

Von Ehingen, Ulm, Leipheim bis Vöhringen.

Unsere Songs handeln vom Alltag im Allgemeinen und den Tücken des Alltags im Besonderen.

Diese sind ja vor allem beim Schwaben besonders zahlreich und in außergewöhnlich vielfältigen Facetten vorhanden.

Das ist mit ein Grund, warum uns die Ideen nie ausgehen.

Falls Sie sich selber davon überzeugen wollen (was Sie unbedingt tun sollten), dann kontaktieren Sie uns doch einfach unter:

info@blamasch.de oder rufen Sie an: 0177/4476444

Herzlichst, Ihre Schwoba-Rock-Band

